



**Bruno Bidjang, directeur général de la télévision Vision 4, a été placé en détention à la prison de Kondengui ce soir, après un mandat de dépôt délivré à son encontre.**

Ce dernier a été présenté une nouvelle fois au juge d'instruction ce 23 février. Après avoir passé trois semaines au secrétariat d'État à la Défense (SED) où il était accusé d'« incitation au soulèvement, atteinte à la sûreté de l'État et incitation à l'insurrection », Bruno Bidjang risque une peine d'emprisonnement allant de 10 à 20 ans.

Ces accusations font suite à la diffusion d'une vidéo virale dans laquelle le journaliste appelait les Camerounais à défendre leurs droits, notamment suite à l'augmentation des prix du carburant.

Cette prise de position a suscité des réactions des autorités en place, considérant Bruno Bidjang comme une menace pour l'ordre établi.

La détention du directeur général pole média du groupe l'Anecdote soulève des interrogations sur la liberté d'expression dans le pays et la répression envers les voix dissidentes.